

Lula confía en que el PT vuelva a gobernar Brasil



Brasilia, 20 mar (RHC-PL) El ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva manifestó estar convencido de que en las elecciones de octubre próximo el pueblo traerá de vuelta al Partido de los Trabajadores (PT) para gobernar Brasil.

Con la enunciación de esa certeza concluyó el ex mandatario su intervención en un acto público realizado esta noche en Santa Marta, Río Grande do Sul, por donde comenzó y transita, ahora bajo el asedio de milicias armadas por la extrema derecha, la cuarta etapa de la caravana Lula por Brasil.

Estoy a la expectativa de poder ser candidato, ganar las elecciones y probar que el PT puede volver a recomponer este país, subrayó el fundador de esa fuerza política antes de reiterar que quienes lo persiguen 'se metieron con la persona equivocada'.

Si juntan a todos mis acusadores, a los tres (jueces del Tribunal Regional de Porto Alegre) que me juzgaron, a (el juez federal Sergio) Moro, el Ministerio Público de Lava Jato y la Policía Federal y los exprimen, 'lo que sobra no tiene un 10 por ciento de la honestidad que tengo yo', enfatizó.

Lula criticó la política entreguista del gobierno de Michel Temer, que está destruyendo el patrimonio nacional, y aseguró que, por el contrario, él no venderá este país.

Explicó también las razones por las cuales fue perpetrado el golpe parlamentario-judicial contra la presidenta constitucional Dilma Rousseff y dijo que en verdad los golpistas temen el regreso del PT al gobierno porque saben que será capaz de probar que Brasil puede volver a ser feliz, crecer y recuperar la autoestima.

Hoy, en la segunda jornada del proyecto Lula por Brasil por el estado de Río Grande do Sul, la presidenta nacional del PT, Gleisi Hoffmann, denunció en conferencia de prensa la actuación violenta de milicias profesionales que actúan en la región Sur del país.

'La caravana pacífica y democrática del ex presidente Lula está siendo amenazada y agredida por milicias armadas por la extrema derecha aquí en Río Grande do Sul, con características fascistas', manifestó el dirigente partidista y agregó que éstas utilizan la violencia física contra los manifestantes que están con el ex dignatario.

Afirmó que la situación es grave y reclamó de las autoridades brasileñas providencias en el sentido de resguardar la seguridad y la integridad de Lula y de la ex mandataria Dilma Rousseff.

Son pocas personas, pero sabemos que entre ellas hay inclusive profesionales del área de seguridad para instigar y agredir a la militancia que acompaña la caravana, recalcó.

Por su parte, el coordinador general del proyecto Lula por Brasil, Marcio Macedo, aseguró que éste proseguirá el cronograma previsto, en respeto al pueblo de Río Grande do Sul, del Sur del país y de todo Brasil, mas queremos que las autoridades competentes actúen para desarmar esas milicias, insistió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158008-lula-confia-en-que-el-pt-vuelva-a-gobernar-brasil>



Radio Habana Cuba